



PERÚ

Ministerio  
de la Producción

Despacho Viceministerial  
de MYPE e Industria

Dirección General  
de Industria

## SÍNTESIS DE NOTICIAS JUEVES 14 DE OCTUBRE DE 2010

### **PESQUERÍA**

#### **EMPRESA COREANA ELABORARÁ EL ESTUDIO DE FACTIBILIDAD DE PLANTA DE TRATAMIENTO**

Chimbote.- A más tardar la quincena de noviembre vendrán a Chimbote los técnicos de la empresa coreana Lotte Engineering & Construction para elaborar el Estudio de Factibilidad para la instalación de una Planta de Tratamiento de Aguas Residuales que permitirá la limpieza y recuperación de la bahía El Ferrol. Así lo anunció el Ing. Seok Young Hong, Jefe de la Oficina Regional Sudamericana de la mencionada empresa coreana, durante la visita que realizó a la alcaldesa provincial Victoria Espinoza García. (Diario de Chimbote)

#### **35 POR CIENTO DE AVANCE**

PUNO | La construcción de 8 embarcaderos los cuales están ubicados en los distritos de Juli, Ilave, Samán, Moho, Chucuito, Vilquechico y Santa Lucía, así lo dio a conocer el director del Proyecto Especial Truchas Titicaca (PETT), Rubén Apaza Cruz. Añadió que para este propósito se ha destinado un monto de 3 millones 822 mil soles y al termino de la ejecución de estos embarcaderos se beneficiará a más de mil 200 familias las cuales habitan en zonas aledañas a estos embarcaderos. "Esperamos que a fines del mes de noviembre concluyan con estos trabajos", finalizó Apaza Cruz. (Correo – Puno)

[http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=18&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=61&txtNota\\_id=456149](http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=18&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=61&txtNota_id=456149)

#### **PROPESCA 2010 SE INICIÓ CON RUEDAS DE NEGOCIOS EN LAS QUE PARTICIPARON 40 EMPRESAS PROVEEDORAS**

Hoy se inició en Lima el II Encuentro de Empresas Pesqueras y Proveedores (Propesca) 2010 con la realización de ruedas de negocios en las que participaron 40 proveedores y más de diez empresas pesqueras. El presidente de Propesca, Ricardo Bernal, dijo que el encuentro permitirá que los jefes de Logística de las empresas pesqueras compartan sus experiencias en la adecuación de nuevas tecnologías pesqueras y generación de un mayor valor agregado en su producción. Agregó que hace dos años había un interés por la promulgación de la Ley de Límites Máximos de Captura por Embarcación (LMCE) y los esfuerzos de la actualidad están destinados a desarrollar el mercado de consumo humano directo (CHD) y dejar de ser productores primarios. "Tenemos una gran industria que tiene aún algunos escalones como para ir agregándole valor tecnológico", manifestó durante la inauguración del evento. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=G18gEM0Sen0=>

### **MYPE E INDUSTRIA**

#### **ENCUENTRO "NEGOCIANDO MADERA 2010" REUNIRÁ A DESTACADOS EMPRESARIOS DEL PAÍS**

El próximo 21 y 22 de octubre el **Ministerio de la Producción** congregará a los más importantes empresarios de la madera del país en el evento denominado "Negociando Madera 2010". La cita contará con la participación de importantes compañías compradoras nacionales e internacionales. Las inscripciones para la reunión de negocios son gratuitas. Mayor información, el público en general puede llamar al teléfono (01) 616-2222 anexo 1834 o escribir al correo electrónico: [gdelgado@produce.gob.pe](mailto:gdelgado@produce.gob.pe). Cabe indicar que el certamen se realizará desde las 9:00 horas del jueves 21 de octubre en las instalaciones de la Asociación de Exportadores, ubicada en Av. Javier Prado Este 2875, San Borja. (Diario Los Andes – Puno)

### **SERÁ MÁS FÁCIL PARA MYPES FINANCIARSE A LARGO PLAZO**

(...) Cofide ha puesto el foco en la búsqueda de recursos de largo plazo a tasas de interés competitivas que puedan ser ofrecidas a las cajas y Edpymes, para que a su vez financien los proyectos de inversión de las mypes. Para ello, el banco de segundo piso decidirá a fin de octubre los términos de una próxima emisión de bonos por US\$ 250 millones (posiblemente en noviembre), con vencimiento en 10 años, en los mercados internacionales. "Queremos captar recursos en el exterior a bajo costo para que las microfinancieras puedan canalizarlos a sus clientes a tasas de interés competitivas y, sobre todo, plazos largos, mayores a cinco años, que hagan sostenibles sus proyectos de inversión", afirmó Ramos. (Gestión 19)

### **PYME DEBEN PROYECTARSE EN GRANDE PARA CRECER MÁS**

(...) El fundador del Supply Chain Logistics Institute de Georgia Tech, Edward Frazelle, consideró que una mejor gestión logística y de distribución contribuye con elevar la rentabilidad de las empresas debido a que reduce las mermas al máximo. "Ahora que el Perú tiene una mayor integración comercial es conveniente trabajar más en la distribución de mercancía para atender los pedidos en las mejores condiciones y fortalecer lazos comerciales de largo plazo", manifestó. En este sentido, dijo que los empresarios están más interesados por acceder a información para lograr una mejor gestión logística y asegurar una eficiente cadena de suministros. (El Peruano 22)

### **CONTINÚA ALTA DEPENDENCIA DE PRODUCTOS TRADICIONALES**

El Perú registra importantes avances en cuanto a acceso al mercado, pues a la fecha el 95% de nuestras exportaciones están cubiertas por acuerdos comerciales, señaló el presidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Carlos Durand. Destacó que este año nuestras exportaciones sumarán más de US \$ 33 mil millones. Sin embargo, dijo que aún tenemos alta dependencia de productos tradicionales, que concentran el 78% de nuestras ventas al exterior. (Gestión 5)

### **PAN MUEVE AL AÑO US\$6.000 MILLONES**

El negocio de elaborar y vender pan en el Perú genera alrededor de US\$6.000 millones al año, manifiesta Alejandro Daly, presidente del Comité de Molinos de Trigo de la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). "Hablamos de una industria que genera 200.000 puestos de trabajo directos", acotó Daly durante la presentación de Munaypán, una iniciativa de la SNI para fomentar el consumo del pan. "Y no olvidemos que solo en Lima y Callao operan 10.000 panificadoras, que representan a la mitad del total". (El Comercio B9, Perú.21-11, La República 22, Expreso 17, El Peruano 11)

<http://elcomercio.pe/impres/otas/pan-mueve-al-ano-us6000-millones/20101014/653728>

### **HACKERS AFECTAN PYMES**

Empresas medianas han visto un aumento en los ataques de hackers a sus redes y sistemas desde el año pasado, de acuerdo con el informe de McAfee que descubrió que más de la mitad de las medianas empresas encuestadas mundialmente sufrieron estos incidentes el año pasado. Un 5% de las empresas reportaron pérdida de datos que les han costado US\$ 25.500. (La Primera 10)

### **MUJERES YA REPRESENTAN EL 20% DEL CONSUMO DE CERVEZA EN EL PAÍS**

Se espera que este año el mercado de cerveza crezca en torno al 10%. Provincias como Junín, Piura y Puno están consumiendo más el producto que Lima, señala gerente de división de cervezas de Ajeper, Alfredo Palomino.

#### **¿Cómo se viene comportando el mercado de cerveza peruano?**

En lo que va del año, la tendencia es al alza, pese a que hubo una campaña de verano que inició tarde y que afectó también a otras categorías. Sin embargo, se espera que al cierre de este año el mercado cervecero pueda crecer en torno al 10%. (...) (Gestión 2)

### **CANASTAS NAVIDEÑAS**

Las empresas privadas y estatales del Perú invertirían más de S/. 600 millones en las canastas navideñas que obsequiarán a sus trabajadores este fin de año, afirmó el gerente general de Servitebca, José Antonio Majluf. "En el país existen aproximadamente tres millones de empleados públicos formales y tres millones de empleados privados, y el 50% de estos seis millones de empleados reciben un regalo o canasta navideña por parte de sus empresas", señaló. (Gestión 10)

### **PROSPECCIÓN DE MERCADOS**

Promperú realizará la actividad denominada "Inteligencia de Mercados de la Industria de la Vestimenta en Estados Unidos y Avíos e Insumos en China", en las ciudades de Los

Angeles(EE.UU.), y Zheijian y Shangái(China) , del 15 al 25 de octubre. El objetivo es recopilar información de valor y de fuentes primarias sobre los mercados meta de los Planes Operativos de Desarrollo de Mercados Destino (POM) en ambos países para los productos peruanos con valor agregado. (Gestión 10)

### **CONQUISTANDO MERCADOS**

Promperú sostendrá hasta mañana reuniones con funcionarios del gobierno de El Salvador y empresarios de ese país interesados en invertir en franquicias peruanas. El director de Exportaciones de Promperú, Luis Torres, afirmó que El Salvador representa el segundo destino de las franquicias peruanas por lo que la embajada del Perú en ese país ha organizado la visita del coordinador general de Exportación de Servicios de Promperú, David Edery. (Gestión 10)

### **SEGMENTO DE JÓVENES ES NUEVA APUESTA DE JUGOS ENVASADOS**

Competir con los jugos caseros (a base de fruta) no es tarea fácil; sin embargo, la categoría de jugos envasados viene, poco a poco quitándole terreno, afirma Ignacio Ruiz, gerente de marketing de la región transandina de Coca-Cola. Esto responde a las constantes innovaciones que se vienen dando en el sector, las cuales permitirán que el consumo per cápita de jugo de los peruanos crezca el próximo año, pues a la fecha estamos por debajo de Chile con un promedio de 3.6 litros. (Gestión 13)

### **SOLO 3% CRECERÁ INDUSTRIA DE JUGOS EN CAJA**

El crecimiento de la industria de jugos envasados bajará su ritmo y avanzará solo 3% este año. El gerente de Marketing de la Región Transandina de Coca Cola, Ignacio Ruiz, comentó que el consumo será de 105 millones de litros. El mercado, manifestó Ruiz, cerró el año pasado con un crecimiento de 4.5%, pero tras la crisis económica internacional aún no logra recuperar la expansión de 10% que registró hace tres años. (Perú.21-11, La República 22, Expreso 16)

<http://peru21.pe/impres/noticia/solo-crecera-industria-jugos-caja/2010-10-14/287500>

### **GRUPO INTERBANK ABRIÓ UN NUEVO REAL PLAZA EN AREQUIPA**

AREQUIPA. Con una inversión de US\$30 millones el grupo Interbank abrió el primer megacentro comercial en la ciudad de Arequipa. El Real Plaza comenzó a operar ayer casi al total de su capacidad con la inauguración de la tienda Oechsle. También abrieron sus operaciones las tiendas Adidas, Renzo Costa, Radio Shack, entre otras. (El Comercio B9)

<http://elcomercio.pe/impres/notas/grupo-interbank-abrio-nuevo-real-plaza-arequipa/20101014/653704>

### **PRODUCCIÓN DE GAS NATURAL CAYÓ EN SETIEMBRE**

La producción acumulada de gas natural fue de 161.46 millones de pies cúbicos en el periodo enero - setiembre del 2010, que representa un incremento de 74.4%, reportó Perupetro. Indicó que la producción en lo que va del año 2010 se ha incrementado principalmente para atender los mayores requerimientos del sector eléctrico y a la entrega de gas a la planta de gas natural licuado (GNL), operado por la empresa Perú LNG. Por su parte, la producción promedio de gas natural en el mes de setiembre fue de 900,604 pies cúbicos diarios, menor en 7.9% respecto a agosto del presente año, debido principalmente al menor requerimiento de gas a la planta de LNG. (Gestión 6)

### **EGASUR ESPERA RECIBIR APROBACIÓN SOCIAL DE PUNO EL PRÓXIMO VERANO**

Puesta en marcha de central de Inambari costará US\$ 4,900 millones. Inversión socioambiental se aplicará en Cusco, Puno, Madre de Dios. Gerente general de Egasur, Evandro Miguel, comenta avances.

#### **¿Cómo van los avances del proyecto Inambari?**

Estamos en una concesión temporal. Luego de los estudios, el Ministerio de Energía y Minas (MEM) ve si los aprueba, y de allí se va a una concesión definitiva. Nosotros ya terminamos los requisitos pertinentes y tenemos los estudios desde febrero de este año.

#### **¿Estarían a la espera de la licencia social?**

Los inversionistas del proyecto Inambari piensan que si no hay licencia social, no hay proyecto.

#### **¿Cuánto tiempo demandaría este proceso de aprobación de licencia social?**

Ya estamos en esto dos años y cuatro meses. Se avanzó mucho en Cusco y Madre de Dios, tenemos un diálogo fluido. Ahora, poco a poco seguimos en Puno. Cuando la gente comprenda los alcances del proyecto, encontraremos un punto de equilibrio con la licencia social. Creo que en un par de meses avanzaremos con informar más sobre esto en Puno. (Gestión 8)

## **MAPLE RECIÉN PRODUCIRÁ ETANOL EN SEGUNDO SEMESTRE DE 2011**

La empresa Maple Gas Corporation del Perú, subsidiaria de la estadounidense Maple Energy, informó que hacia el tercer trimestre del próximo año su proyecto de etanol, ubicado en el departamento de Piura, iniciará la producción con base en cultivos de caña de azúcar. El gerente de Desarrollo de Proyecto de Maple, Nabil Katabi, detalló que el mencionado proyecto demanda una inversión de US\$ 254 millones y contempla la producción de 35 millones de galones anuales de etanol. (Expreso 16)

## **II ENCUENTRO EMPRESARIAL DEL SECTOR MYPE PERÚ-ECUADOR**

Piura.- A fin de promover el intercambio comercial de las MIPYMES (micro, pequeñas y medianas empresas) de Perú y Ecuador, el próximo martes 19 de Octubre en la Universidad Particular de Loja (Ecuador), se realizará el II Encuentro Empresarial del Sector MYPE Perú - Ecuador, escenario propicio para que el comercio bilateral fluya tácticamente de un modo natural y complementario entre las regiones peruanas y provincias ecuatorianas, generando oportunidades de negocios, tecnologías, servicios e inversión, impulsando el desarrollo para ambos países. Conviene recordar que en octubre del año pasado se desarrolló en la ciudad de Piura el I Encuentro Empresarial del Sector MYPE Perú-Ecuador, como antesala de la Cumbre de Presidentes llevada a cabo ese mismo mes. (Correo - Piura)

[http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=7&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=47&txtNota\\_id=456406](http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=47&txtNota_id=456406)

## **CONFIEP PIDE A GOBIERNOS REGIONALES SUPERVISAR ACTIVIDADES DE PEQUEÑA MINERÍA**

Los gobiernos regionales tienen el reto de supervisar las actividades de la pequeña minería para evitar accidentes laborales y eventuales crisis, como la ocurrida recientemente en Chile, sostuvo hoy el presidente de la Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep), Ricardo Briceño. El empresario lamentó que algunas autoridades regionales reclamen facultades para supervisar la gran minería, cuando aún no son capaces de legislar y supervisar a la pequeña minería. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=+QA+aseskXU=>

## **INCAUTAN MERCADERÍA DE CONTRABANDO**

CUSCO | Sicuani. Personal de la Unidad de Operaciones Especiales de la comisaría de Sicuani realizó un operativo a buses de servicio interprovincial, ayer, en horas de la madrugada. En los 15 buses intervenidos que provenían de las ciudades de Puno, Juliaca y Arequipa y tenían como destino la ciudad del Cusco, incautaron mercadería de procedencia ilegal valorizada en 75 mil soles aproximadamente. Los enseres decomisados estaban camuflados en las bodegas y pasadizos de los buses de las empresas de transporte San Cristóbal, Huamanga, Carhuamayo, Power, Cisnes, Continental y Libertad. (Correo - Cusco)

[http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=24&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=69&txtNota\\_id=456024](http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=24&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=69&txtNota_id=456024)

## **INDECOPI INICIARÁ EXAMEN DE DERECHOS ANTIDUMPING IMPUESTOS A CALZADO DE CHINA Y TAIWÁN**

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) dispuso hoy el inicio de oficio de un procedimiento de examen a los derechos antidumping impuestos a las importaciones de calzado originario de China y de Taiwán. Recordó que en marzo de 1997 la Comisión de Fiscalización de Dumping y Subsidios del Indecopi dispuso la aplicación de derechos antidumping definitivos sobre las importaciones de diversas variedades de calzado originario de China que ingresaba a Perú a través de un total de 15 subpartidas arancelarias. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=g+GRebPj1nw=>

## **TALLER INDUSTRIAL PARA DESPLAZADOS**

HUANCAYO | Un taller para entrenar sobre costuras textiles, a favor de los desplazados de la violencia política, ayer fue habilitado e inaugurado por el alcalde de la Municipalidad Distrital de Chilca (MDCH), Héctor Castro Pimentel. El taller funcionará en el segundo piso de la Casa de la Cultura y está contiene dos remalladoras, dos cortadoras verticales, una máquina de costura recta, una máquina recubridora, cuyos equipos se adquirieron por un monto de 30 mil soles. (Correo - Huancayo)

## **MTPE ALISTA CAMPAÑA DE INSPECCIÓN LABORAL A AGROINDUSTRIAS PARA VERIFICAR CONDICIONES DE SEGURIDAD**

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) realizará próximamente una campaña de inspecciones laborales a las empresas de agroindustria donde se verificará las

condiciones de seguridad y salud para sus trabajadores, señaló hoy la titular del sector, Manuela García. "El sector al que vamos a ir ahora es el agroindustrial para ver en qué condiciones están trabajando las mujeres y verificar si se les da la ropa de seguridad adecuada o si les da máscaras cuando tienen que usar pesticidas", agregó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=KqkkufTOFFY=>

### **CON TALENTO E INGENIO**

AREQUIPA | Demostrando talento, ingenio, destreza y arte, carpinteros metálicos de Arequipa, Ica, Moquegua, Tacna, Huancavelica, Ayacucho, Apurímac, Cusco y Puno presentaron 65 trabajos de "esquineros de pie", en el Octavo Concurso Nacional de Carpintería Metálica organizado por la Corporación Aceros Arequipa, que entregará 36 mil nuevos soles en premios. (Correo - Arequipa)

[http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi\\_id=5&txtSecci\\_parent=0&txtSecci\\_id=12&txtNota\\_id=456177](http://correoperu.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=5&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=12&txtNota_id=456177)

### **APLICAN DERECHOS ANTIDUMPING PROVISIONALES A TEJIDOS DE FIBRAS DISCONTINUAS DE POLIÉSTER MEZCLADAS DE LA INDIA**

El Instituto Nacional de Defensa de la Competencia y de la Protección de la Propiedad Intelectual (Indecopi) dispuso hoy aplicar derechos antidumping provisionales sobre las importaciones de tejidos de fibras discontinuas de poliéster mezcladas, exclusiva o principalmente, con fibras discontinuas de rayón viscosa originario de la India. De esta manera, se aplicarán derechos antidumping provisionales equivalentes a 1.29, 2.17, 1,14, 2.57 y 1.79 dólares por kilogramo para las empresas BSL, Sangam, Donear, Siddharth y Shomer, respectivamente, y de 2.57 dólares por kilogramo para las demás empresas productoras y/o exportadoras de la India. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=38s1uWBjeZ4=>

### **MUNICIPIO DE TRUJILLO PREMIA IDEAS DE NEGOCIOS PRESENTADAS POR JÓVENES EMPRENDEDORES**

Trujillo.- El plan de negocio "Servicios turísticos Angesa Tour" se convirtió en el proyecto ganador de la edición 2010 del Concurso Innovación Emprendedora, organizado por la municipalidad provincial de Trujillo, el cual estuvo dirigido a jóvenes de los últimos años de universidades e institutos técnicos superiores. Ángel Sánchez López ideó este proyecto de negocio a partir de las riquezas turísticas con las que cuenta Cascas, capital de la provincia liberteña Gran Chimú, y que hasta la fecha no han sido aprovechadas por los empresarios locales, sostuvo el gerente de Desarrollo Económico Local, Manuel Vera Calmet. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=wIEayx6og5A=>

### **EL 51% DE EMPRESAS PERUANAS PROYECTA INCREMENTAR SU PERSONAL EN ESTE AÑO**

La consultora PricewaterhouseCoopers (PWC) informó hoy que, según el Benchmarking de Gestión de Recursos Humanos 2010 que realiza, el 51 por ciento de las empresas peruanas entrevistadas proyecta que aumentará su personal para el presente año, a diferencia de la proyección reportada el 2009, que fue de 24 por ciento. La encuesta de PWC, realizada a 118 empresas, precisa además que el 39 por ciento de estas empresas mantendrá a su personal estable. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=8TIByn+q5nk=>

### **CONSUMO DE ENERGÍA ELÉCTRICA ES INTENSIVO Y CRECERÍA 9% AL CIERRE DEL 2010, SEÑALA EL MEM**

El consumo de energía eléctrica es intensivo en el país y crecería nueve por ciento al cierre del 2010, proyectó hoy el viceministro de Energía, Daniel Cámac. "Todos los reportes que hemos tenido en las últimas semanas nos indican que el consumo de energía eléctrica ha crecido alrededor de 8.6 por ciento, por ello este año debería cerrar entre 8.5 y nueve por ciento", manifestó. Subrayó que el Ministerio de Energía y Minas (MEM) mejoró sus proyecciones del consumo energético para este año en el país porque el sector ha crecido a un ritmo considerable. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=t2COZMRGtoU=>

## **ACTUALIDAD**

### **REMODELARÁN 116 COLEGIOS EMBLEMÁTICOS DE PROVINCIAS**

Comas. El presidente García inaugura la nueva infraestructura de la IE Carlos Wiese, donde estudian 1,300 escolares. La próxima remodelación de 116 colegios emblemáticos en las

capitales provinciales del país anunció ayer el presidente Alan García, quien adelantó asimismo que, en el marco de la transformación educativa, el próximo año se abrirán dos colegios mayores secundarios en el norte y sur del país. "Vengo a hacer el anuncio fundamental de iniciar en las capitales provinciales, ya no departamentales, 116 colegios que serán renovados y reconstruidos para que tengamos un total de 150 colegios nuevamente emblemáticos y modernos en el Perú", expresó el Dignatario durante la inauguración de la nueva infraestructura de la Institución Educativa Carlos Wiesse, en Comas. (El Peruano 3)

#### **EJECUTIVO PERSISTIRÁ EN LUCHA CONTRA NARCOTERRORISMO**

El ministro de Defensa, Jaime Thorne León, garantizó ayer que el Poder Ejecutivo, a través de su sector, "persistirá" en la estrategia que se viene implementando en la lucha de las Fuerzas Armadas contra el narcoterrorismo en el Valle de los Ríos Apurímac y Ene (VRAE). "Hay todo un planeamiento y se está pidiendo que se mantenga. Hay toda una estrategia que se está contemplando y se va a persistir en ella", subrayó en declaraciones a la prensa. El titular de Defensa sustentó el presupuesto de su sector para 2011 ante la Comisión de Presupuesto del Congreso, el cual asciende a 5 mil 77 millones 36 mil 118 nuevos soles. (El Peruano 2)

#### **AL GORE: EN UNOS AÑOS SE HABLARÁ DEL MILAGRO PERUANO**

El ex vicepresidente de EE.UU. y Premio Nobel de la Paz, Al Gore, llegó a Lima para ofrecer su visión sobre la economía, asegurando que en unos años el mundo hablará del "milagro peruano". "Se aprecia un récord en crecimiento económico, siendo excelente, exitoso. Y se ha mantenido un rumbo económico fijo, y en ese camino el mundo hablará del milagro peruano", manifestó Al Gore. Además destacó que se haya producido una estabilidad económica durante los periodos de gobierno de los tres últimos presidentes del país, además de reconocer el manejo de la política monetaria del Banco Central de Reserva del Perú en ese contexto. (Gestión 7)

#### **ASEGURAR EFICIENCIA DEL ESTADO ES NECESARIO PARA AVANCE ECONÓMICO**

¿Cómo hacer para que el Perú se convierta en una potencia del Primer Mundo? Esta fue la complicada interrogante que intentó despejar ayer Francis Fukuyama, uno de los politólogos más influyentes en el ámbito internacional. "No se puede tener una economía del Primer Mundo con un Estado del Tercer Mundo", sentenció, y resaltó la necesidad de invertir en asegurar la eficiencia de las instituciones gubernamentales y de que las políticas del gobierno nacional y de los gobiernos locales apunten hacia los mismos objetivos. (El Comercio B4)  
<http://elcomercio.pe/impresanotas/asegurar-eficiencia-estado-necesario-avance-economico/20101014/653715>

#### **PERÚ OCTAVO EN RANKING DE TRANSPARENCIA**

El Perú es el octavo país en el ranking de transparencia de actividades económicas elaborado por Transparencia Internacional y el Revenue Watch Institute. Este estudio evalúa a los 41 principales países productores de hidrocarburos y minerales, en aspectos como acceso a la información, estadísticas de ingresos, marco institucional, empresas estatales, entre otros. (Perú.21-10)

<http://peru21.pe/impresanoticias/mas-informacion/2010-10-14/287497>

#### **UN RESCATE QUE LES CAMBIÓ LA VIDA**

MINA SAN JOSÉ, COPIAPÓ. Chile coronó ayer con éxito la mayor hazaña de la historia de su minería. Setenta días después de quedar atrapados por el derrumbe en un socavón, 33 mineros fueron rescatados desde una profundidad de 622 metros. Su rescate significó el esfuerzo de cientos de personas, la mejor tecnología y la convicción de que el país no podía dejarlos morir solos en el fondo de la tierra. (El Comercio A2 - Portada)

<http://elcomercio.pe/impresanotas/rescate-que-les-cambio-vida/20101014/653729>

#### **VENTA DE ACCIONES DE EMPRESAS PÚBLICAS SERÍA EN PRÓXIMO GOBIERNO**

El proceso de venta de acciones de las empresas estatales tendrá que ser llevado a cabo por el próximo Gobierno, debido a que se requiere de más de un año para ponerlas en el mercado bursátil, según informó el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF). Un mes demorará la evaluación de las 34 empresas públicas para determinar cuáles serán las que puedan listar en bolsa, y la revisión de sus estados financieros para emitir acciones tarda entre ocho y 12 meses, explicó el viceministro de Economía, Carlos Casas. (Gestión 3)

#### **COMPRAS DEL ESTADO SUPERARÁN LOS S/. 50,000 MILLONES**

Las adquisiciones del Estado en bienes, servicios y obras superarían los S/. 50,000 millones este año (equivalentes a US\$ 18,000 millones) impulsadas por un mayor gasto público

vinculado a obras, estimó el Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado (OSCE). Su presidente Ricardo Salazar señaló que las contrataciones públicas del país han mostrado una evolución positiva promedio en los últimos años, lo que se explica por los fuertes niveles de ejecución del gasto público por parte de las entidades del Estado. (Gestión 6)

### **JEFE DE ESTADO ANUNCIA PRÓXIMA VISITA AL PERÚ DE MANDATARIO BOLIVIANO EVO MORALES**

El presidente Alan García anunció hoy que en los próximos días su homólogo de Bolivia, Evo Morales, realizará una visita al Perú, y agregó que no tiene mayor sentido continuar discutiendo las opiniones del citado mandatario sobre la concesión del Premio Nobel de Literatura a Mario Vargas Llosa. "En unos días estará Evo Morales en el Perú, seguramente nos vamos a reunir en el sur y no quisiera añadir con más adjetivos, comentarios, opiniones una discusión que sólo de comentarios y opiniones", declaró a la prensa. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=G4rjbkjYCVo=>

### **MIAMI HERALD: NOBEL DE VARGAS LLOSA EVIDENCIA ASCENSO DE PERÚ EN LATINOAMÉRICA**

El premio Nobel de Literatura 2010 obtenido por Mario Vargas Llosa evidencia el ascenso de Perú en Latinoamérica, según publica hoy en su columna del diario Miami Herald el periodista Andrés Oppenheimer. Con el título: "Vargas Llosa y el ascenso de Perú", Oppenheimer valora los alcances de esta premiación, la más importante en el mundo de las letras, galardón que llega en un momento en el que a nuestro país, "en casi todos los aspectos, (...) le está yendo bien". (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Ps2b/TQ/urc=>

### **MANDATARIO FORMULA LLAMADO DE COLABORACIÓN A EMPRESARIOS PARA NAVIDAD DEL NIÑO PERUANO**

Una invocación a los empresarios del país para que donen juguetes y computadoras formuló el Presidente de la República, Alan García, para brindar una "Navidad feliz" y brindar un gesto simbólico de fraternidad entre los peruanos. Si a una empresa le va bien –argumentó– también a todo el resto debería irle mejor, sobre todo ahora que se acerca la Navidad y los niños son quienes disfrutan de la fiesta cristiana en todo el mundo. "Qué le costaría a nuestra Confiep decirle a cada uno de sus miembros, grande o pequeño (...) que traigan juguetes para los niños en diciembre, o si tienen muchos recursos traer algunas computadoras para los adolescentes, y les damos así una Navidad extraordinaria." (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=uRu0eZHi8EE=>

### **DEFENSORÍA DEL PUEBLO RECHAZA CUALQUIER EXPRESIÓN AGRAVIANTE CONTRA EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

La defensora del Pueblo, Beatriz Merino, rechazó hoy cualquier expresión agravante contra el Jefe del Estado, Alan García Pérez, dada su condición de Primer Mandatario de la Nación, y exhortó a la ciudadanía a respetar a todas sus autoridades. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=f1I9C7gOoUU=>

### **PLENO DEL CONGRESO APRUEBA PROYECTO PARA IMPLEMENTAR VOTO ELECTRÓNICO**

El pleno del Congreso de la República aprobó esta tarde el proyecto de ley que autoriza a la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE) implementar en forma gradual y progresiva el voto electrónico en el país. El proyecto fue aprobado por 63 votos a favor, cero en contra y 21 abstenciones, luego de varias horas de debate en el que participaron los miembros de todas las bancadas políticas. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=US5TPSJ2aqA=>

### **MEF ANUNCIA PRIMER FONDO DE INFRAESTRUCTURA PARA PERÚ POR US\$ 460 MILLONES**

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) anunció hoy la puesta en marcha del primer Fondo de Infraestructura Brookfield Perú por 460 millones de dólares, con el objetivo de promover el desarrollo de la infraestructura en el país, requisito indispensable para elevar su competitividad. El Primer Fondo de Infraestructura, el más grande desarrollado en Perú, nació como una iniciativa del MEF y tiene compromisos de capital por 220 millones de dólares de las cuatro Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) que operan en el país (Horizonte, Integra, Prima y Profuturo). (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=bVCxTjTp09Y=>

**BCR ESTIMA QUE PBI PER CÁPITA SE DUPLICARÁ EN ESTA DÉCADA Y ALCANZARÁ LOS US\$ 10,000 AL TÉRMINO DEL 2019**

El gerente general del Banco Central de Reserva (BCR), Renzo Rossini, estimó hoy que el Producto Bruto Interno (PBI) per cápita en Perú se duplicará en esta década y alcanzará los 10,000 dólares al finalizar el 2019. "Un crecimiento de entre seis y 6.5 por ciento en los próximos años permitiría que Perú pueda alcanzar un PBI per cápita de 10,000 dólares (PBI por habitante) en diez años, duplicando su nivel actual", señaló. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=A0YD9a4VPk0=>